
SALÒ Un giorno indimenticabile per gli
sportivi di Salò e Lonato, gli appassionati
di calcio del Garda e della Vallesabbia. Ven-
tiquattr’ore dopo il debutto della FeralpiSa-
lò in LegaPro 2 contro la Canavese, si respi-
ra aria di soddisfazione per il primo punto.

Il più felice di tutti è il presidente della
società, Giuseppe Pasini, che commenta co-
sì la prima stagionale della sua FeralpiSalò:
«Se devo essere sincero, avrei firmato per il
pareggio. Ho visto una buona squadra, che

si è comportata bene nonostante il grande
caldo. È andata come doveva andare, abbia-
mo conquistato il punto meritatamente».

L’impatto con la nuova categoria non è
stato traumatico: la squadra ha dimostrato
una buona organizzazione di gioco e solo il
ritardo di preparazione, causa ripescaggio,
ha rischiato di rovinare la festa nel giorno
del debutto. La difesa è stato il reparto mi-
gliore e la coppia Leonarduzzi-Colicchio ha
mostrato un buon affiatamento. Il centro-
campo, nonostante il netto calo fisico nella
seconda parte di gara, è all’altezza della ca-
tegoria, potendo contare sull’esperienza di
Sella e sulle invenzioni di Baggio.

In avanti Quarenghi, Rossetti e Graziani
possono formare un ottimo tridente, man-
cano però le alternative: «Ho parlato con la
società - dichiara il tecnico Claudio Ottoni -
e mi è stato assicurato che nei prossimi gior-
ni arriverà qualche rinforzo. Ieri, per esem-
pio, avevo cinque difensori in panchina e
mancavano attaccanti. Aspettiamo e vedia-
mo cosa succede: per adesso posso dire di
essere soddisfatto dell’esordio».

Un portiere ed un centravanti, questi gli
obiettivi primari della società, come confer-
ma il direttore sportivo Eugenio Olli: «Il
campionato è cominciato solo adesso e non
abbiamo potuto vedere all’opera tutti i

componenti della rosa. È chiaro che ci man-
ca qualcosa: avevamo costruito una squa-
dra per la serie D e con il ripescaggio siamo
dovuti ritornare sul mercato».

I nomi che si fanno sono sempre gli stes-
si: Dimas per l’attacco e Marco Ambrosio
per il ruolo di portiere. «Entro questa setti-
mana spero di annunciare l’arrivo della nuo-
va punta - conclude Olli - e poi nei prossimi
giorni valuteremo insieme al tecnico i no-
stri punti deboli. L’esordio è andato bene,
ora concentriamoci sui due derby: sarà du-
ra, ma noi siamo ottimisti».
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FeralpiSalò Dopo il debutto si pensa al mercato
Soddisfazione tra i verdeblù per il primo punto in LegaPro 2, ma si cercano già rinforzi: porta e attacco in primis

Gol sbagliato, Savoia rammaricato (al centro)

Se i gardesani partono in LegaPro 2
con uno 0-0 che vale un punto d’inco-
raggiamento, è anche merito di chi,
come Leonarduzzi e Colicchio, ha co-
struito un argine contro gli avversari.

LEONARDUZZI Il bastione
difensivo della FeralpiSalò


